



## Media Relations

Fernsehstrasse 1-4  
8052 Zürich

Telefon +41 44 305 50 87  
E-Mail [mediarelations@srf.ch](mailto:mediarelations@srf.ch)  
Internet [www.srf.ch/medien](http://www.srf.ch/medien)  
Datum 29. Mai 2018

28. Mai 2018 / TV / Unterhaltung

**Titel** «Neustart Pensionierung» – Folge 2

**Ausstrahlungsdatum** Donnerstag, 31. Mai 2018, 21.05 Uhr, SRF 1

**Text** **Die neue vierteilige Serie «Neustart Pensionierung» geht der Frage auf den Grund, wie sehr die Rente Herrn und Frau Schweizer bewegt. In Folge 2 lädt Psychotherapeutin Ruth Loetscher in ihre Praxis am Zürcher Beckenhof ein: Nur weil sie pensioniert wird, sieht die 65-Jährige noch lange keinen Grund, in den Ruhestand zu treten. Dino Rossi frönt seiner grossen Leidenschaft, dem Fliegen: Beim Hike and Fly meistert man den Aufstieg zu Fuss, nach unten wird geflogen.**

Iren Calvo lebt seit einigen Monaten in ihrer Ferienwohnung in Spanien. Leider aber dauert das Ankommen länger, als einem lieb ist. Schon nach kurzer Zeit sehnt sich die Mutter zweier Kinder nach Schweizer Pünktlichkeit und Genauigkeit. Und trotzdem: Mit einer Mindestrente von 1200 Franken lässt es sich die Wahlzürcherin gut gehen und lädt ihre spanischen Schwägerinnen immer mal wieder zum Apéro ein.

Gentleman Host Werner Kauer verbringt seine Rentenzeit gerne auf hoher See und führt Damen aus aller Welt aus – gegen Bezahlung. Wenn nicht auf den grössten Kreuzfahrtschiffen der Welt, dann auch gerne in seiner geliebten Tanzschule in Bern. Keine Frage; wenn Rentner das Tanzparkett betreten, steppt der Bär.

Psychotherapeutin Ruth Loetscher lädt in ihre Praxis am Zürcher Beckenhof. Ihre Tätigkeit als Seelsorgerin bereitet ihr nach wie vor grosse Freude. Nur, weil sie pensioniert wird, sieht die 65-Jährige noch lange keinen Grund, in den Ruhestand zu treten.

Dino Rossi frönt seiner grossen Leidenschaft, dem Fliegen. Wenn der viel beschäftigte Geschäftsmann mal nicht beruflich abhebt, dann macht er es privat: Beim Hike and Fly meistert man den Aufstieg zu Fuss, nach unten wird geflogen.

Stefan Landolt sieht sich seiner letzten öffentlichen Waldbegehung konfrontiert. Als leitender

Forstwart für über neun Gemeinden führt der baldige Frührentner zweimal im Jahr die Ortsbürger durch den Wald und zeigt auf seine ganz eigene Art und Weise, was das Fricktaler Dickicht zu bieten hat. Von Wehmut nach wie vor keine Spur!

Link Newsroom

<http://www.srf.ch/medien/news/neustart-pensionierung-folge-2/>